

Lehrgeld für die Jüngsten

20.01.2015 15:00 von Johannes Oswald

"Gegen beide Teams können wir viel lernen.", meinte Coach Johannes Oswald und freute sich über viele gute Aktionen. Sowohl gegen Lohhof (5:25, 16:25, 14:25) als auch München (12:25, 15:25, 13:25) hatte man keine Chance. Trotzdem waren es gute Spiele für den jungen Nachwuchs. Ohne Pauline Hölzer und Toni Schmitt musste man ein bisschen umstellen, doch die Mädels zeigten sich davon unbeeindruckt und hatten sehr gute Ballwechsel. "So eine Niederlage ist immer bitter, aber ich habe viele gute Sachen gesehen.", meint Oswald und freut sich auf den nächsten Spieltag am 31.01. in den heimischen Gymnasiumshallen.

Das Lehrgeld hat sich gleich am nächsten Tag bei den Kreismeisterschaften der U16 ausgezahlt.

